

Le fil actu

Mis à jour le jeudi 17 avril 2014 10:48

Date de publication

Le site portail www.vacances-enfants-ados.com a suscité l'intérêt de Laura Tenoudji, chroniqueuse web pour l'Emission Télématin. Elle a souhaité mettre en avant le concept du site auprès des familles. D'une part, les parents ont accès à une information complète sur les apports et le déroulement d'une colonie de vacances. D'autre part, les familles peuvent mieux communiquer avec des organisateurs de qualité et ainsi construire leurs choix de séjours pour leurs enfants.

L'interview a eu lieu le mardi 9 juillet 2013 après-midi au Parc André Citroën dans le 15ème arrondissement à Paris. Ce jour là, l'équipe de tournage de France 2 a pu capter une atmosphère idéale pour parler de colonies de vacances : un grand soleil d'été et un parc qui grouillaient d'enfants. Le porte parole du site portail, Patrick Drouet, a représenté l'UNAT pour répondre aux questions de la journaliste.



Crédit photo : UNAT

A l'heure d'aujourd'hui, la date de diffusion du reportage n'a pas encore été communiquée mais l'UNAT rediffusera l'intégralité du reportage sur la [page Facebook officielle Vacances Enfants Ados](#).